

PRESS RELEASE

JELANG IDUL ADHA, IPC SERAHKAN RATUSAN HEWAN QURBAN

Jakarta, 10 Agustus 2019 – Menjelang Hari Raya Idul Adha 1440 Hijriah, yang jatuh pada tanggal 11 Agustus 2019, PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) / IPC melalui IPC Group menyalurkan ratusan hewan qurban untuk tenaga kerja bongkar muat di pelabuhan serta masyarakat yang tinggal di sekitar area pelabuhan. Hewan-hewan qurban itu diserahkan kepada perwakilan pengurus masjid yang nantinya akan menyelenggarakan pemotongan hewan qurban, untuk selanjutnya didistribusikan kepada masyarakat yang paling berhak.

“Bagi umat muslim, Qurban merupakan ibadah yang diajarkan Nabi Ibrahim sebagai wujud kepatuhan atas perintah Tuhan. Selain itu, dengan ber-qurban, kita juga membangun solidaritas terhadap sesama manusia,” kata Direktur SDM IPC, Rizal Ariansyah, di sela-sela penyerahan hewan qurban, yang dilakukan secara simbolik di halaman Masjid Khodamuttaqwa, Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta, Sabtu (10/8).

Khusus di Pelabuhan Tanjung Priok dan Sunda Kelapa, IPC menyerahkan 83 (delapan puluh tiga) sapi kepada beberapa pengurus masjid yang berada di sekitar area pelabuhan. Penyerahan hewan qurban juga dilakukan di seluruh pelabuhan Kantor Cabang IPC dan Kantor Anak Perusahaan IPC. Total hewan qurban yang diserahkan terdiri dari 245 (dua ratus empat puluh lima) sapi dan 21 (dua puluh satu) kambing.

Rizal menjelaskan, penyaluran hewan qurban untuk masyarakat yang tinggal di sekitar area pelabuhan merupakan kegiatan rutin yang dilakukan setiap tahun. Kegiatan ini juga merupakan wujud program ‘BUMN Hadir untuk Negeri’, yang manfaatnya dirasakan langsung oleh masyarakat sekitar.

“Tentu masyarakat yang dimaksud adalah masyarakat yang lebih membutuhkan dan lebih berhak. Pendistribusiannya dilakukan oleh para pengurus mesjid, yang bekerja sama warga setempat,” jelasnya.

Seperti tahun-tahun sebelumnya, sebagian pengadaan hewan-hewan qurban di lingkungan IPC dilakukan atas kerja sama dengan PT Berdikari (Persero), perusahaan BUMN yang fokus bergerak di bidang peternakan. PT Berdikari menjamin hewan qurban untuk warga tersebut berkualitas tinggi dan dilengkapi sertifikat keterangan sehat dan halal.

“Kerja sama ini juga bentuk dari Sinergi BUMN,” tambah Rizal.

-- selesai --

Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 17 (tujuh belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia Tbk., KSO TPK Koja serta PT Pelabuhan Indonesia Investama.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Shanti Puruhita

Sekretaris Perusahaan
PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).
Telp : +6221 4301080
Email : corp_sec@indonesiaport.co.id
www.indonesiaport.co.id